



www.mg.co.id

## Brighton Bikin MU Tak Berkutik

**MANCHESTER (IM)** - Manchester United (MU) kalah lagi di tangan Brighton. Kemenangan si Burung Camar sekaligus menghentikan rekor cemerlang MU di kandangnya sendiri.

Dalam laga di Old Trafford, Sabtu (16/9) malam WIB itu, tim tamu memperlakukan MU dengan skor 3-1. Brighton berhasil mencuri gol dari Danny Welbeck untuk menandai turun minum dengan keunggulan 1-0. Usai restart, The Seagulls meneruskan momentumnya dengan mencetak dua gol tambahan melalui Pascal Gross dan Joao Pedro. Sementara MU cuma membalas sekali dari pemain pengganti Hannibal Mejbri.

Fernandes dan kolega. Brighton berarti sudah meraih empat kemenangan berturut-turut dari pasukan Erik ten Hag di Premier League, termasuk saat menang 2-1 di Old Trafford di awal 2022/2023.

"Kami memainkan pertandingan dengan sangat-sangat baik. Kami pantas menang, kami tadi bermain bagus. Di 15, 20 menit pertama kami sangat menderita karena Man United bermain dengan cara yang berbeda dari yang sudah kami siapkan. Namun, setelahnya kami memainkan sebuah pertandingan yang hebat," kata Manajer Brighton Roberto De Zerbi kepada Sky Sports.

Hasil laga lainnya adalah Wolverhampton vs Liverpool

1-3, Aston Villa vs Crystal Palace 3-1, Fulham vs Luton Town 1-0, West Ham vs Manchester City 1-3 dan Newcastle vs Brentford 1-0. **vdpt**

Kekalahan dari Brighton menandai berakhirnya rekor cemerlang Manchester United di Old Trafford. Sebelum pertandingan ini, MU tercatat tidak terkalahkan di 20 pertandingan dengan meraup 17 kemenangan.

Brighton juga mengesankan dirinya sebagai kryptonite bagi Bruno

**DANNY WELBECK**  
Pemain Brighton

## Richarlison Gemilang Usai ke Psikolog

**LONDON (IM)** - Tottenham Hotspur bangkit untuk mengalahkan Sheffield United 2-1 dalam lanjutan Liga Inggris di Stadion Tottenham Hotspur, Sabtu (16/9) malam WIB.

Spurs sebenarnya tampil menyerang tapi gagal membongkar pertahanan rapat dari tim tamu. Setelah turun minum, Spurs justru kecolongan setelah Sheffield membuka keunggulan dari Gustavo Hamer di menit ke-73.

Tottenham sempat menggetarkan gawang Sheffield pada 10 menit terakhir waktu normal. Richarlison menyorongkan bola ke gawang yang kosong setelah menerima sodoran Johnson. Namun, wasit menganulir gol itu karena terjadi pelanggaran lebih dulu.

Injury time 12 menit menandai momen kebangkitan Tottenham. Richarlison membobol gawang Sheffield untuk menyamakan skor menjadi 1-1. Dejan Kulusevski menjadi pahlawan Spurs. Empat menit berselang, Kulusevski menuntaskan kerja sama apik dari sayap kiri dengan tendangan kaki kanan dari dalam kotak penalti.

Khusus untuk Richarlison, ia kembali menemui

bentuk permainannya usai ke psikolog. Selain mencetak gol, pemain asal Brasil ini memberi assist kepada Kulusevski yang

Richarlison mencetak gol bersama Tottenham dan Timnas Brasil. Sebelum laga kontra Sheffield, ia hanya bikin satu gol dalam sembilan laga dengan Tottenham dan Brasil.

Manajer Tottenham Ange Postecoglou menilai apa yang dialami Richarlison menunjukkan pentingnya kesehatan mental untuk semua orang. "Kita harus menjaga keseimbangan dalam hidup dan baginya, dia perlu memahami bahwa kemampuannya masih bagus. Dia adalah pesepakbola yang fantastis," ujar Postecoglou.

**RICHARLISON**  
Pemain Spurs



Suka cita pemain Inter Milan usai Henrikh Mkhitaryan mencetak gol ke gawang AC Milan.

## Inter Milan Begitu Digdaya Atas AC Milan

"Ini baru awal dari musim dan jalan masih panjang. Kami sudah ditunggu rentetan laga berat dan harus siap," ujar Simone Inzaghi.

**MILAN (IM)** - Inter Milan meluhlantakkan AC Milan pada Derby della Madonnina jilid 1 musim ini. Nerazzurri menang telak 5-1, pada laga yang berlangsung di Giuseppe Meazza, Sabtu (16/9) malam WIB.

Inter sudah memimpin 2-0 pada babak pertama laga lewat gol-gol Henrikh Mkhitaryan dan Marcus Thuram. Milan sempat menghidupkan harapan lewat gol Rafael Leao di menit ke-55. Sebelum gelontoran tiga gol dari Mkhitaryan, Hakan Calhanoglu dan Davide Frattesi memastikan pesta gol tuan rumah.

Inter pun tetap memuncaki klasemen Serie A 2023/2024 dengan poin sempurna 12 dari empat laga, unggul dua poin dari Juventus (10

poin) di posisi kedua. Milan turun ke posisi ketiga dengan sembilan poin.

Pelatih Inter Milan Simone Inzaghi tak mau terbuai dengan kemenangan besar itu. "Kami punya start bagus sekali dan tetap fokus, mencetak gol-gol di saat penting, sementara para pemain cadangan pun bersikap oke. Saya beri selamat kepada para pemain karena awal musim yang bagus ini, kami senang membuat fans Inter, kota, presiden bersyukur," ujar Inzaghi seperti dikutip Football Italia.

Namun ia mengingatkan skuadnya bahwa perjalanan musim masih panjang. Inter juga sudah ditunggu lawan yang sama beratnya sehingga perlu mempertahankan performanya saat ini. "Ini baru

awal dari musim dan jalan masih panjang. Kami menang dua trofi musim lalu dan lolos ke Liga Champions. Tapi kami sudah ditunggu rentetan laga berat dan harus siap. Kami harus siap untuk tantangan apa pun," ujarnya.

Henrikh Mkhitaryan begitu gembira dengan raihan timnya. Selain mencetak dua gol, ia juga mampu menorehkan assist untuk gol terakhir Inter Milan yang dicetak oleh Frattoni. "Kami sangat senang, apalagi saya. Hal yang terpenting adalah Inter Milan bisa menang agar bisa mencapai tujuan (juara Liga Italia)," ujar Mkhitaryan dikutip dari DAZN.

Dirinya berjanji akan berusaha semaksimal mungkin untuk bermain secara konsisten bersama Inter Milan. Dan ia selalu meminta dukungan dari fans Inter Milan karena dinilai meningkatkan motivasi pemain untuk terus menang.

"Kami memulai musim ini dengan sangat baik dan kami ingin mempertahankannya secara konsisten," tegas Mkhi-

taryan. Bersama para pendukung, kami bisa melakukan apa saja dengan baik. Saya ingin berterima kasih kepada mereka atas dukungan yang mereka berikan kepada kami, mari kita lihat sejauh mana kita bisa melangkah bersama," tambah eks gelandang AS Roma tersebut.

Sementara pelatih Milan Stefano Pioli menolak meminta maaf ke fans atas kekalahan timnya. Ini jadi kekalahan kelima Milan dari Inter secara beruntun di semua kompetisi. Setelah berbenah dengan belanja besar pada musim panas lalu, Milan justru menelan kekalahan terbesarnya dari Inter dalam satu tahun terakhir.

"Saya tidak sepekat dengan ide meminta maaf ke fans. Apakah kalian pikir kami kalah 1-5 dari Inter dengan sengaja dan kalah di derby? Kami kecewa, sama seperti fans. Anda hanya harus minta maaf ketika Anda melakukan kesalahan dengan sengaja," ujar Pioli seperti dilansir Football Italia.

Dalam lima derby terakhir

melawan Inter, Milan cuma mencetak satu gol dan kebobolan 12 gol. "Anda berbalik dan melihat ke apa yang Anda inginkan. Kami kalah derby lima kali dan akan mencoba lebih baik," kata Pioli.

Kemenangan ini juga bikin Inter Milan bikin rekor baru. Inter memperlihatkan dominasinya atas Milan sepanjang tahun ini. Dimulai dengan skor 3-0 di Piala Super Italia Januari, Inter menang 1-0 di derby jilid kedua Serie A Februari, dan dua kemenangan di Semifinal Liga Champions dengan skor 2-0 dan 1-0.

Derby kedua di Serie A akan digelar 21 April tahun depan dengan Milan gantian sebagai tuan rumah.

Di laga lain, Napoli terhindar dari hasil memalukan saat melawat ke markas Genoa, di Luigi Ferraris, Minggu (17/9) dinihari WIB. Tertinggal dua gol duluan, Il Partenopeo mampu memaksakan skor akhir 2-2. Sementara Juventus mampu mengalahkan Lazio 3-1 di Allianz Stadium, Sabtu (16/9) malam WIB. **ovit**

## Apri/Fadia Cetak Sejarah di Hongkong

**HONGKONG (IM)** - Apriyani Rahayu/Siti Fadia Silva Ramadhanti sukses menjuarai nomor ganda putri pada Hong Kong Open 2023. Itu artinya pasangan ini mencetak sejarah di turnamen tersebut.

Dalam pertandingan final di Hong Kong Coliseum, Minggu (17/9) siang WIB, Apri/Fadia harus berjuang sampai tiga gim untuk memenangi pertandingan melawan wakil Malaysia, Pearly Tan/Thinaah Muralitharan, dengan skor 14-21, 24-22 dan 21- selama 1 jam 13 menit.

Gelar juara di Hong Kong Open 2023 menjadi gelaran perdana bagi ganda putri andalan Indonesia itu pada musim 2023 ini. Tak hanya itu, Apriyani/Fadia juga berhasil mencatatkan sejarah dengan menjadi ganda putri Indonesia pertama yang juara di Hong Kong Open.

Sebagaimana diketahu, sejak perhelatan Hong Kong Open perdana pada 1982, pemain ganda putri Indonesia belum pernah yang bisa menjadi juara. Tercatat Apri pernah tampil



APRIYANI RAHAYU/SITI FADIA RAMADHANTI  
Ganda Putri Indonesia

dua kali di semifinal Hong Kong Open yaitu pada 2017 dan 2018. Ketika itu ia masih berpasangan dengan Greysia Polii.

Pada 2017, langkah Polii/Apri dijegal pasangan Tiongkok Huang Dongping/Li Wenmei. Lalu pada 2018 kalah dari Yuki Fukushima/Sayaka Hirota (Jepang). Pada 2019, kali terakhir turnamen digelar sebelum terjadi Covid-19, Gresia/Apri tak tampil.

Di laga kali ini, Apri/Fadia kalah start di gim pertama. Mereka kesulitan

meredakan agresivitas Tan/Thinaah. Pertandingan berjalan lebih ketat di awal gim kedua. Di gim ketiga, Apri/Fadia tampil agresif dan sulit terbendung.

Saat foto sesi usai kemenangan, Fadia pun meminta Apri untuk menggendongnya. Ini seperti isyarat bahwa Fadia tampaknya ingin berterima kasih kepada Apri yang sudah 'menggendong'nya hingga membantu junior sekaligus pasangannya yaitu Fadia sama-sama menjuarai Hong Kong Open 2023. **ovit**

## Felix Temukan Ritme Permainan

**BARCELONA (IM)** - Barcelona menang meyakinkan atas Real Betis dengan skor 5-0 dalam lanjutan LaLiga yang berlangsung di Stadion Olympic Lluís Companys, Minggu (17/9) dinihari WIB.

Gol-gol kemenangan Barca diciptakan oleh lima pemain yang berbeda yakni Joao Felix, Robert Lewandowski, Ferran Torres, Raphinha dan Joao Cancelo. Betis bukannya tanpa peluang. Bahkan Marc-Andre ter Stegen sempat menciptakan penyelamatan gemilang. Umpan silang Isco kepada William Jose diteruskan dengan tembakan voli dari depan gawang. Ter Stegen dengan sigap menghalau bola.

Khusus bagi Felix, ia

menandai debutnya sebagai starter bersama dengan Barcelona dengan baik. Selain mencetak gol, pemain asal Portugal ini tampil bagus menghidupkan serangan Barcelona. Dikutip dari WhoScored, Felix membuat dua tembakan dua dribel sukses, dan satu umpan kunci.

Felix sudah debut di Barcelona pada laga sebelumnya saat menghadapi Osasuna. Namun, ia hanya bermain 10 menit. "Saya sangat senang bisa bermain sebagai starter lagi. Saya merasakan hal yang sangat baik, saya tahu bahwa bermain dengan tim ini mudah, tetapi yang saya rasakan begitu luar biasa," ujar Felix dikutip dari Mundo Deportivo. **vdpt**



JOAO FELIX  
Pemain Barcelona

**LARUTAN PENYEGAR**  
CAP BADAQ

**LARUTAN PENYEGAR**  
CAP BADAQ

**LARUTAN PENYEGAR**  
cap BADAQ

**INGAT YANG ADA BADAQNYA...**

**PT. SINDE BUDI SENTOSA**  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak\_id

**GRC board**  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

**PT. CIPTAPAN DINAMIKA**  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com